

Eingebracht in der Sitzung am 24.10.2019
Antragsteller: Junos Studierende

Wiederholung von positiven Prüfungen

Studierende haben während des Studiums die Möglichkeit positiv beurteilte Prüfungen einmal zu wiederholen. Damit haben die Studierenden die Möglichkeit sich ihr ursprüngliche Note auszubessern. Die Gründe wieso man sich eine Note ausbessern könnte sind vielfältig, oftmals hängt es aber damit zusammen, dass man für einen bestimmten Master, ein Auslandssemester oder für einen Beruf einen gewissen Notenschnitt braucht.

Im Moment kann man Prüfungen nur innerhalb von 12 Monaten wiederholen. Diese Zeit sollte verlängert werden auf 24 Monate, da oftmals erst am Ende des Studiums das Bedürfnis entsteht, sich eine bestimmte Note auszubessern. Die Frist von 12 Monaten ist dann aber zumeist schon abgelaufen.

Die Hochschulvertretung der Universität Wien möge daher beschließen:

- in Verhandlungen dem Rektorat der Universität Wien das Problem bewusst zu machen;
- sich gegenüber der Bundesvertretung der ÖH dafür einzusetzen, dass die Frist zur Wiederholung von positiven Prüfungen auf ~~24 Monate~~ verlängert wird.

~~bis zum Studienabschluss~~